



LOS TRABAJOS CONTINÚAN EN DESARROLLO EN EL SECTOR.

Miramar Reñaca: a un año de dejar sus deptos vecinos preparan demanda

Un año ya sin poder habitar sus departamentos cumplen los propietarios del edificio Miramar Reñaca, que en septiembre de 2023 debió ser desocupado de manera permanente tras la evacuación de un decreto de inhabilitación de la municipalidad de Viña del Mar, como consecuencia del socavón que se generó junto al inmueble en ese invierno. En la actualidad se están desarrollando los trabajos en el colector del lugar, cuyas obras definitivas se espera finalicen en diciembre. Tras eso, recién los vecinos podían empezar a pensar en retornar a sus hogares.

El camino para volver a habitar sus departamentos ha sido largo y lo continuará siendo, ya que no cuentan con servicios básicos en el inmueble, los que tendrán que ser repuestos antes de volver a vivir allí. Además, sigue aún vigente el decreto de inhabilitación. Por eso, una cuota de nostalgia invadió a varios de estos propietarios os que el pasado sábado se reunieron en el exterior para, de manera simbólica, conmemorar este año en el cual han estado lejos de sus viviendas y, también, aprovechar de ingresar al edificio solo por algunos minutos. Pernoctar allí está prohibido.

En la instancia pudieron notar el deterioro que existe en el interior de los departamentos por estar un año ya sin habitar. La humedad y la acumulación de polvo son algunos de los

4

conserjes, los que cuentan con curso OS10 aprobado, resguardan actualmente la seguridad del edificio.

principales problemas. Hasta hace algunas semanas también lo eran los robos, pero al menos esto último ya no ocurre, porque con recursos de los propietarios se contrataron cuatro conserjes con curso OS10 aprobado, quienes se turnan para cubrir las 24 horas de los siete días de la semana.

Además de esto, detalló Rodrigo Fernández, presidente del comité del edificio, "compramos un generador, pusimos focos por todos lados, equipo de comunicación con los otros edificios, pusimos botón de pánico, que se escucha a cinco kilómetros. Tenemos línea directa con Carabineros, con el plan cuadrante y con la camioneta municipal de Seguridad Ciudadana". "Armamos un plan en cuatro horas el día que la delegada nos dejó botados, sin guardias (...) Lo que nos dijeron por un año que no se podía hacer, nosotros lo hicimos en un par de horas", agregó Fernández, junto con adelantar que esperarán a que el MOP finalice los trabajos para recopilar todos los antecedentes y presentar una demanda contra el Estado. 🗣️